Retiro Personal



Una pelota de basket en mis manos vale unos \$100 pesos, la misma pelota en las manos de Michael Jordan vale alrededor de \$33mil dólares. Todo depende de en manos de quién está el asunto. Una raqueta de tenis en mis manos, es solo una raqueta cualquiera. La misma raqueta en manos de Rafael Nadal, significa el Campeonato de Wimbledon. Todo depende de en manos de quién está el asunto. Una honda en mis manos es un juego de niños. Una honda en manos de David es el arma de la victoria del Pueblo de Dios. Todo depende de en manos de quién está el asunto. Dos panes y cinco peces en mis manos es un sándwich de pescado. Dos panes y cinco peces en manos de Jesús son el alimento para miles. Todo depende de en manos de quién está el asunto. Unos clavos en mis manos pueden servir para estropear una puerta. Unos clavos en las manos de Cristo producen la Salvación de toda la humanidad. Todo depende de en manos de quién está el asunto. Pon tu vida, tus proyectos, tus preocupaciones, tus miedos, tus deseos, tus sueños, tu familia y tus relaciones en manos de Dios. No olvides "Todo depende de en manos de Quién está el asunto".

Versículo de Memoria:

2 Crónicas 7.14

Escriba Falso (F) o Verdadero (V)

Introducción

El ayuno no consiste en dejar de comer y pasar un tiempo de sufrimiento negándonos las cosas ricas de la vida solo para convencer a Dios que nos bendiga y bajar un poco de peso. Más bien, el ayuno es un tiempo de búsqueda y santificación, es un retiro personal en el cual dejamos los distractores de la vida para enfocarnos en caminar con Dios, escuchar su voz, aprender más de su Palabra y entrar a una dimensión más profunda de su voluntad.

Si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra. 2 Crónicas 7:14

El resultado de un ayuno correcto es la respuesta de Dios al clamor de nuestro corazón, y su intervención favorable en nuestras vidas. (Isaías 58.8-10)

El Ayuno es un Tiempo de Retiro Personal 1.- ¿Qué conseio nos da la Biblia en Santiago 4.8?

•
2 ¿Cómo buscó David a Dios en el Salmo 63.1?
3 ¿Cómo se compara la búsqueda de Dios en el Salmo 42.1
El ayuno es un tiempo de retiro personal donde nos negamos los placeres lícitos de la carne,
nos apartamos de los distractores de la vida, y buscamos primeramente el reino de Dios.

La Generación Actual es una Generación Distraída.

Hay tantos distractores en el mundo de hoy que los sociólogos denominan a esta generación "la Generación X" por ser una generación distraída, carente de propósito y dirección. La generación X no se cuestiona nada de la vida y tampoco está interesada en buscar a Dios.

4 ¿Qué tipo de distractores puede identificar en el mundo de hoy?	
¿Cuál de ellos le afecta personalmente para buscar a Dios?	
5¿Cómo describe la Biblia la actual generación en la que vivimos?	

- - Efesios 4.18
- Mateo 24.12 2 Timoteo 4.3-4

La generación actual es una generación distraída, que no se interesa en lo absoluto en Dios.

- 6.- ¿Qué predicó Pedro en Hechos 2.40?_____
- 7.- Según Filipenses 2.15 ¿Cuál es la voluntad de Dios para los cristianos del siglo 21?

Conclusión

Dios nos llama a una comunión mayor en este tiempo, el desea bendecirnos y mostrarnos su grandeza, pero es necesaria una búsqueda mayor de su rostro y sus caminos. (2 Cr 7.14)